



1年団通信

創刊号 令和5年4月6日

中学校生活が始まります！

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。今日からいよいよ中学生ですね。「先生はどんな先生かな？」「勉強は難しいのかな？」など、中学校生活に期待と不安を抱いていることだと思います。しかし、最初から何でも完璧にできる人はいません。失敗を繰り返しながら成長することができるのです。共に笑い、喜び、時には怒ったり悩んだりしながらもななまとの絆を深め、みんなで成長していく1年間にしていきたいと思います。

こんなクラスに...

1 集中して話を聞き、一生懸命学習に取り組むことができる

学校生活で中心になるのは授業です。真剣に集中して話を聞くことができる人は、どんどん学習内容が理解できるようになります。また、人の話を一生懸命に聞くということは、相手を尊重しているメッセージでもあります。先生や発表している友だちの話を真剣に聞ける人になってほしいと思います。

2 目標に向かって努力し、自分をコントロールできる

勉強、部活動、生活面、何でもいいです。「こうなりたい！」という自分の目標を持ってください。そして、実現に向けて努力をしていきましょう。誘惑に負けずに、自分をコントロールできる心の強さを身に付け、成長して行ってほしいと思います。

3 ななまを認め合い、高め合うことができる

人は一人では生きていけません。いろんな場面で人に支えられ、助けられています。もちろん、みなさんが他の人を支えることもあるでしょう。だから、周り人と協力し合い、支え合うことはとても大切なのです。みんなと一緒にいると温かくてほっとする...というクラスになれば最高ですね。

保護者の皆さまへ...

お子様のご入学おめでとうございます。子供たちにとって初めての中学校生活がいよいよスタートしました。楽しいことに胸膨らませる一方、緊張し不安を抱えたり悩んだりすることもあるかと思えます。中学校生活が充実したものになるように、子供たちの成長を見守りサポートしていきたいと思っています。何か気になることやご質問があれば遠慮なく中学校までご連絡ください。どうぞ一年間よろしくお願い致します。

大西

中学生の時期は心と身体が成長します。新しいことに挑戦しながら、自分自身を成長させていきましょう！

船橋

新しい学校で、新しい生活に慣れるまで大変かもしれませんが、助け合って素敵な思い出を残しましょう。

住友

中学生は、小学生とは違う面白さや楽しさがあります。新しい自分探しをしていきましょう。やればできる!!

1年団職員から
メッセージ

伊藤

みなさんの中学校生活が楽しいものとなるように、全力で協力します。1年間よろしくお願い致します。

4月の主な予定

- 10日(月) 新入生テスト、常任委員会・全校評議会
- 11日(火) 身体計測(夏の体操服上下が必要)、交通教室、部活動見学(11, 13日)
- 12日(水) 全校朝礼、体育後援会役員会、PTA新旧役員会
- 14日(金) 心電図検査、体験入部(14, 17, 18日)
- 17日(月) PTA代議員会
- 20日(木) 耳鼻科検診、部活動決定・部活動集会
- 23日(日) 授業参観、PTA総会、体育後援会総会、部活動PTA
- 24日(月) 全校朝礼、給食費・諸経費口座振替日